



平市農業青年結婚問題対策協議会（会長佐藤友寿氏）では十六日午後二時半から平市役所会議室で協議会を開き、現在農家の希望する花嫁が少なく、社会問題となつてゐるを解消するため、なほつて長いものかと、関係者の約三十人が話し合つた結果、現在の農家は機械化された上、家族關係のいじめやおもむきの問題が際つて来つたため、昔のよい封建社会は遠い消りへんといふことから、農家の問題の解消へ乗り出したことと、若い花嫁さん達が考へたる実情を知り、結婚資金の蓄積についての若い女性が、なぜ農家の問題からアシケートを取り、それを資料として、現在のその原因などを語り、それが資料として、現在の花嫁さん達が考へたる実情を語るが、なぜ農家の娘の夫婦が離婚するのか、なぜ離婚したのか、なぜ離婚したのかなど。話題となつた。

平市（調査によると）同市の農村にこの結婚資金千五百人を教える

類似の夫婦は約一

六日午後五時十五分ごろの常磐

線平一草野間片寄地内のは寄宿舎

切符で、平市草野間駅騎士道四二

番地の旅館が運転の未

婚者からも農家の嫁さたくない

理由を尋ねうとするへの考え方

アンケート」取つて、農家の改

善すべき点を尋ねたがて、農村

花嫁が来るよう農家の体质改善

するもとに働きかけることを申

し合せられた。また、同協議会は

結婚資金のカードを作製し

取扱いをしておき、中介の券を

取扱いにしておき。

体質改善へアンケート

女性が嫌う原因探究

農村青年結婚対策協が活動

交通事故の一

因は重労働

平で交通事故二件

旬間六日目に二人ケガ

一日一円が一万一千枚越す

御厩小四年一組55児童が一円玉貯金

無錢宿泊常習の朝鮮人逮捕

お料理屋さん

一ナ一とは?

一ノ一

輪

越

勝

永

最

ノル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

ル

秋

金

平

市

一

丁

目

一

九

八

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

九

<h6

